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E6_B0_91_E8_BF_94_E4_c107_210801.htm 关于移民加拿大好坏

讨论很多了,再讨论已经不会什么结果,也没有太大的意义,要

是从另一角度出发,也许能说明一些问题:当初为什么要来?来

了回不回去?回去的理由是什么?不回的理由又是什么?成功的

原因是什么?失败的原因又是什么?移民同爱国有必然联系吗?

为什么要来?在这个问题上,有人可能会说,是受骗,的确,这种情

况是存在的,但是,绝大多数都是有备而来的,至于,准备的够不

够,那是另一回事了.在这方面,原因也是很多的,有起点问题,落

差问题等等,不管是什么问题,心态是很重要的.可以肯定,如果

心态好一点,就不因为一点点的困难,一点点的挫折丧失了信

心,萎靡不振,怨天尤人,从而,忘记了自己该做的事情. 拿本人来

说,是六年前来的,来之前,亲戚朋友多半是反对的,泰国的姨妈

说"加拿大那个地方去不得,何苦呢,你现在已经很好了",了解到

我意以决,美国的三伯长叹一声"我也没什么可说的了",在家人

大请求之下,当时他还答关键是会帮我一把.除了征求亲友的意

见外,做一些调查之后,虽然,我也基本知道这边的情况,还是没

被困难所影响,因为当时的主要想法,并不是单单为了"淘金",而

是觉得,人总不能一世呆在一个地方,怎么也得出来闯一闯.因

此,来加后,面临的很多困难,就不感意外了. 记得当时来了半个

月,就在公众市场找到一份收银工,一站就是九小时,中间只有

半个钟休息吃饭,还有扣钱.做工的第一周累得不成样子,后来

就习惯了,象机器人一样的干活,一年后该公司不行.就拿EI半

年,那段时间,做了一些义工,在这个过场中,认识了不少朋友,也



见识了社会的两面性. 令我难忘的是一为社团的会长,是富人,

他给我讲他以前的故事,当年他去香港时连身份都没有,为了生

活,一根扁担"与天斗与地斗与警察斗",卖臭豆腐"打游击",他的

奋斗精神,倒不是给了我巨大的鼓舞,而是"锦上添花",因为笔者

一开始就是心太平衡的:"一切从零开始",这句话已经不止一个

人对我说过.在拿完EI后,碰巧有个香港人和台湾人,他们投资开

一家ISP和ICP公司,请我帮忙,答应先每月700,三个月后2000,可

是半年过去,一分钱都没拿到,之后,这家公司就倒闭.快没钱了,

想起美国亲戚借,借不到,当是我明白了,如果别人,认你没能力

还钱,就不会借钱给你.不去埋怨,想起国内一"朋友"要钱,当时他

买了我的钢琴等的,还欠我两万多人民币.可是至今还没音信,

我知道了,有时候,你落难时,祸不单行...,这没什么,...,那些都成

为过去,而且是永远过去了. 笔者写过不少正面的文章,主要是

试图为同胞鼓一点气,绝不是在标榜自己,也更加不是象某些网

误会的,"是移民公司请来的枪手"等等,本人当年一移民时,帮我

办事"朋友"收了我六千美金移民费,后来打听到外面才四千美

金,那时确实有点生气,不过还是算了,没有去找那位"朋友"的麻

烦.吸取教训就是了,我想,对我,更重要的是将来,而不是过去.笔

者以为,人生抱积极的态度,比消极的态度要强.一个人,来加拿

大也好,回国也好,只是不同的两种选择,这要根据个人情况做

出不同决定.觉得好就留,不好就回.无须耿耿于怀,更加无须刻

骨仇恨.那样,除了同自己过不去之外,没有什么好处. 可能,有的

人,移民后,也回不去了,那就更加不能消极,您已经退不出了,只

能"背水一战",要消极下去的话?可能危害今后一生.对于一个你

将长期居住的地方,生活的地方,就是家园了.不管有多少问题,

也只能努力奋斗,绝对不可以"诅咒"自己生活居住的地方.本来,



移民是人生的一件大事,就一定是经过慎重考虑才决定的,如果

是考虑不周,把人生的重大事件当儿戏,那也是自己的问题.要

说被人"骗"了,那只能说是自己的能力太差.想想看,中国人会那

么无知的么?几万人几万人不停的被骗?加拿大的"本事"可真

大!.中国人那些有知识有文化的人全都是"傻瓜".可能吗?现在

的信息那么发达,世界那个国家的情况,谁不清楚?当然,不排除,

个别移民公司为了赚钱,夸大其词. 至于有人提到爱国的问题,

笔者以为,爱国更重要的是一种行动,这种行动是做出对国家有

利的事,要做出对国家有利的事,就要有实力,这样,才对国家有

贡献.要是一个人,连自己的生活都搞不安定,如何去爱国.国家

需要投资,你有没有钱.即使是你有爱国心,也是力不从心的.一

个失败者说爱国,肯定是"戏言".就算是有人回国的所谓"建设祖

国",是不是就能真正建设祖国,拒我所知,国内有的人呆在某个

好单位,一天工作时间不知还有没有两小时,这叫"白吃饭",这种

人出国对国家的贡献更大.做人应该凭良心,请对照一下吧,要

是有人真的热爱自己的祖国,我从心里陪服.记得去年的一次,

中国有一次水灾,笔者网上提到捐钱时,就立即有人说那是"白

痴".这些事,很多白人都能做到,难道中国人做不到?笔者以为,爱

国是崇高的事,应很严肃对待,还是不要随意把爱国,当"棍子"

和"帽子"来打压别人为好. 笔者当年出来时,就有一为朋友告诉

过我,加拿大的移民官是很讨厌别人骂自己的国家(中国)的.事

实上,有人出国就编造各种理由欺骗移民官,甚至不可惜造假.

说受"迫害"等.一旦到加国,发现不顺心,是不是又会做同样是事

呢?这就不得而知了.这里倒不是想指责任何人.只是希望每个

人,都能凭良心,客观来评价某件事、某个国家.笔者以为,中国

也好,加国也好,都各有优缺点.但一点也不会妨碍这个结论：



加拿大是美丽的国家,中国则是大有希望的国家.也许,笔者说

的严厉一点,得罪了. 出国留学移民教育考试出国,留学,移民,澳

洲,澳大利亚,加拿大,英国,美国,法国,日本,新西兰 关于移民加

拿大好坏讨论很多了,再讨论已经不会什么结果,也没有太大的

意义,要是从另一角度出发,也许能说明一些问题:当初为什么

要来?来了回不回去?回去的理由是什么?不回的理由又是什么?

成功的原因是什么?失败的原因又是什么?移民同爱国有必然

联系吗?为什么要来?在这个问题上,有人可能会说,是受骗,的确,

这种情况是存在的,但是,绝大多数都是有备而来的,至于,准备

的够不够,那是另一回事了.在这方面,原因也是很多的,有起点

问题,落差问题等等,不管是什么问题,心态是很重要的.可以肯

定,如果心态好一点,就不因为一点点的困难,一点点的挫折丧

失了信心,萎靡不振,怨天尤人,从而,忘记了自己该做的事情. 拿

本人来说,是六年前来的,来之前,亲戚朋友多半是反对的,泰国

的姨妈说"加拿大那个地方去不得,何苦呢,你现在已经很好了",

了解到我意以决,美国的三伯长叹一声"我也没什么可说的了",

在家人大请求之下,当时他还答关键是会帮我一把.除了征求亲

友的意见外,做一些调查之后,虽然,我也基本知道这边的情况,

还是没被困难所影响,因为当时的主要想法,并不是单单为了"

淘金",而是觉得,人总不能一世呆在一个地方,怎么也得出来闯

一闯.因此,来加后,面临的很多困难,就不感意外了. 记得当时来

了半个月,就在公众市场找到一份收银工,一站就是九小时,中

间只有半个钟休息吃饭,还有扣钱.做工的第一周累得不成样

子,后来就习惯了,象机器人一样的干活,一年后该公司不行.就

拿EI半年,那段时间,做了一些义工,在这个过场中,认识了不少

朋友,也见识了社会的两面性. 令我难忘的是一为社团的会长,



是富人,他给我讲他以前的故事,当年他去香港时连身份都没

有,为了生活,一根扁担"与天斗与地斗与警察斗",卖臭豆腐"打

游击",他的奋斗精神,倒不是给了我巨大的鼓舞,而是"锦上添

花",因为笔者一开始就是心太平衡的:"一切从零开始",这句话

已经不止一个人对我说过.在拿完EI后,碰巧有个香港人和台湾

人,他们投资开一家ISP和ICP公司,请我帮忙,答应先每月700,三

个月后2000,可是半年过去,一分钱都没拿到,之后,这家公司就

倒闭.快没钱了,想起美国亲戚借,借不到,当是我明白了,如果别

人,认你没能力还钱,就不会借钱给你.不去埋怨,想起国内一"朋

友"要钱,当时他买了我的钢琴等的,还欠我两万多人民币.可是

至今还没音信,我知道了,有时候,你落难时,祸不单行...,这没什

么,...,那些都成为过去,而且是永远过去了. 笔者写过不少正面

的文章,主要是试图为同胞鼓一点气,绝不是在标榜自己,也更

加不是象某些网误会的,"是移民公司请来的枪手"等等,本人当

年一移民时,帮我办事"朋友"收了我六千美金移民费,后来打听

到外面才四千美金,那时确实有点生气,不过还是算了,没有去

找那位"朋友"的麻烦.吸取教训就是了,我想,对我,更重要的是将

来,而不是过去.笔者以为,人生抱积极的态度,比消极的态度要

强.一个人,来加拿大也好,回国也好,只是不同的两种选择,这要

根据个人情况做出不同决定.觉得好就留,不好就回.无须耿耿

于怀,更加无须刻骨仇恨.那样,除了同自己过不去之外,没有什

么好处. 可能,有的人,移民后,也回不去了,那就更加不能消极,您

已经退不出了,只能"背水一战",要消极下去的话?可能危害今后

一生.对于一个你将长期居住的地方,生活的地方,就是家园了.

不管有多少问题,也只能努力奋斗,绝对不可以"诅咒"自己生活

居住的地方.本来,移民是人生的一件大事,就一定是经过慎重



考虑才决定的,如果是考虑不周,把人生的重大事件当儿戏,那

也是自己的问题.要说被人"骗"了,那只能说是自己的能力太差.

想想看,中国人会那么无知的么?几万人几万人不停的被骗?加

拿大的"本事"可真大!.中国人那些有知识有文化的人全都是"傻

瓜".可能吗?现在的信息那么发达,世界那个国家的情况,谁不清

楚?当然,不排除,个别移民公司为了赚钱,夸大其词. 至于有人提

到爱国的问题,笔者以为,爱国更重要的是一种行动,这种行动

是做出对国家有利的事,要做出对国家有利的事,就要有实力,

这样,才对国家有贡献.要是一个人,连自己的生活都搞不安定,

如何去爱国.国家需要投资,你有没有钱.即使是你有爱国心,也

是力不从心的.一个失败者说爱国,肯定是"戏言".就算是有人回

国的所谓"建设祖国",是不是就能真正建设祖国,拒我所知,国内

有的人呆在某个好单位,一天工作时间不知还有没有两小时,这

叫"白吃饭",这种人出国对国家的贡献更大.做人应该凭良心,请

对照一下吧,要是有人真的热爱自己的祖国,我从心里陪服.记

得去年的一次,中国有一次水灾,笔者网上提到捐钱时,就立即

有人说那是"白痴".这些事,很多白人都能做到,难道中国人做不

到?笔者以为,爱国是崇高的事,应很严肃对待,还是不要随意把

爱国,当"棍子"和"帽子"来打压别人为好. 笔者当年出来时,就有

一为朋友告诉过我,加拿大的移民官是很讨厌别人骂自己的国

家(中国)的.事实上,有人出国就编造各种理由欺骗移民官,甚至

不可惜造假.说受"迫害"等.一旦到加国,发现不顺心,是不是又会

做同样是事呢?这就不得而知了.这里倒不是想指责任何人.只

是希望每个人,都能凭良心,客观来评价某件事、某个国家.笔

者以为,中国也好,加国也好,都各有优缺点.但一点也不会妨碍

这个结论：加拿大是美丽的国家,中国则是大有希望的国家.也



许,笔者说的严厉一点,得罪了. 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


